



じやいし

「横川川の瀬音がこだまする」

川島小学校

学校便り No. 6

令和6年10月24日

文責；牧野 孝裕

* 10/19 閉校記念式典 開催 *



【開会行事 町長・区長・教育長が壇上に】



【児童代表の挨拶】



【児童の発表「はだか武兵衛」のオペレッタ】



【はだか武兵衛役の1年生の演技にほっこり】



【旧職員・卒業生による思い出を語るコーナー】



【県警音楽隊の皆さんと記念撮影】

◆皆様の多大なるご支援を賜り、10月19日に予定通り閉校記念式典を執り行うことができました。当日は辰野町長、県議会議員をはじめとするご来賓の皆様、川島小卒業生、歴代職員、地域の方々など総勢250名余りの皆様に参加していただきました。児童による「はだか武兵衛」の劇は、卒業生の皆さんも学芸会等で演じたお話だったので、懐かしむ声が多く聞かれました。思い出を語るコーナーでは、校舎改築当時の担任と教え子の皆さんによる「さよなら校舎よ」の歌の発表もありました。最後は県警音楽隊の演奏で式典が華やかな雰囲気の中で締めくくられました。皆様に感謝です。



◆式典当日の早朝には、川島小校庭にてアルクマ熱気球の係留飛行体験を実施しました。不安定な気象状況であったため、実施できるか直前まで心配していましたが、奇跡的にこの時間帯には風もあまり吹かず晴れ間も見えるくらいであったため、大勢の皆様が熱気球に乗っていただけました。気球に乗ってふんわりと15mの上空まで上がり、川島小や周辺の様子を眺めると、改めて地域の皆様に支えられて今日まで来ることができたのだと改めて感謝の気持ちが湧いてきました。気球に乗った上空の子どもたちからも「川島小ありがとう！」という大きな叫び声が聞こえてきました。熱気球から降りてきた皆さんの表情を見ると、どなたもとてもニコニコしていて、満足していただけたようです。予定通り実施していただいた安曇野汽船のスタッフの皆様、安全に実施できるよう配慮しながらお手伝いいただいた実行委員、PTAの皆さんに感謝申し上げます。



◆式典終了後に参加者の皆様に集まっていただき記念撮影を行いました。これだけ大勢の方々で川島小においてになることは初めてだったかもしれません。本校に対して多くの方が思いを寄せてくださっていることを、式典を通して実感しました。その思いに応えられるよう、3月の閉校まで残された日々を子どもたちと一緒に大切に過ごしていきたいと思っております。ありがとうございました！